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CONCElo MUNICIPAL DE TENA

ACTA sEs○○N oRDINARm

4 de缶brero de 2025

En la ciudad de Tena provincia de Napo, a los 04 dias del mes de febrero de dos mil

veinticinco,　a las　1与h32,　previa convocatoria y consta亡aci6n

del qu6rum legal reglamentario, se instala la sesidn ordinaria del Concejo Municipal de

Tena, bajo la direcci6n de la sefiora alcaldesa subrogante,. Regina Alvarez, con la asistencia

de los siguientes se充ores concejales:

M重EMBROSDE｣CONCE事OMUN暮C暮PAL ��4�5I|ｦR�叩sT萱F賞CA AUSENCIA ��U4T薀Z"�

ConcejalBoh6｢quezPantojaWilsonEliece｢ 浮� ��

ConcejalCuviYauripoma巳dgarMoises 浮� ��

ConcejalRodriguezMeraLuisEnrique 浮� ��

ConcejalSanchezTroyaLeidyMariela 浮� ��

ConcejalVargasAlvaradoErikaAlida 浮� ��

ConcejalVargasTanguilaPachaSisa 浮� ��

AlcaldeJimmyXavierReyesMar脆o ��X ��

En la presente sesi6n ordinaria act血como sec｢etaria la abogada Vanesa Cortez Aucay,

directora de Secretaria General titular; participan, ademまs, los directores departamentales

y ciudadania en general,

E｣ ORDEN DE｣ DiA

1･ Constataci6n del qu6mm e instalaci6n de la sesi6n.

2･ Lecturayaprobaci6n del orden del dia.

3. Aprobaci6n del acta de la sesi6n del 29 de enero del a充o 2025.

4, Conocery ｢esolver ｢especto del memo｢ando Nr○○ GADMT-A-2025-0227-MEMO, que

rene｢e la autorizaci6n para la suscripcidn del convenio de cooperad6n

interinst血cional y transferencia de recursos econ6micos entre el Gobiemo

Municipal de Tena y el Gobiemo Par｢oquial Rural de Ahuano, para ejecutar el

proyecto `′Fortalecimiento′ promoci6n yめmento tu｢istico, produc億vo, de las

man耀staciones cu皿｢ales a t｢av台s de la exhibid6n de la gastronomfa tipica y

exposici6n del a｢te cultural a nn de garantizar la reactivad6n econ6mica y el

desarr○○lo local en la Parroquia Ahuano''.

与･ Conocery resolver ｢especto del memorando N｢〇･ GADMT-A-2025-0227-MEMO, que

re角ere la auto｢izad6n para la susc｢ipci6n del convenio de coope｢ad6n

interinstitucional y transferencia de recursos econ6micos entre el Gobierno

Municipal de Tena y el Gobiemo Parroquia看Rural de Pano, para ejecutar el
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p｢oyecto `･Servicio de fbmen亡o y promoci6n cultural′ turfstico y productivo a trav全s

del arte y la cultural en la parroquia de Pano 2025'',

6, Conocer y resolver respecto del memorando Nr○○ GADMT-A-2025-0227-MEMO･ que

refiere la autorizaci6n para la suscripci6n del convenio de c○○pe｢acidn

interinstitucional y transferen｡a de recursos econ6micos entre el Gobiemo

Municipal de Tena y el Gobiemo Parroquial Rural de Chonta Punta, para ejecutar el

proyecto `′Encuen亡ro cu血ral′ gast｢on6mico y turis亡ico′ Chonta Punta de colo｢es

202与''.

7･ Conocery resolver respecto del memorando Nr○○ GADMT-A-2025-0227-MEMO′ que

refiere la autorizaci6n para la suscripci6n del convenio de cooperaci6n

interinst血cional y transferencia de recursos econ6micos ent｢e el Gobiemo

Municipal de Tena y el Gobiemo Parroquial Rural de Muyuna, para ejecutar el

proyecto "promoci6n intercultural y de turistico comunitario, Muyuna心nica y

esencial 202与''.

8･ Conocer y resolve｢ respecto del memo｢ando Nro, GADMT-A-2025-0227-MEMO･ que

refiere la autorizaci6n para la suscripci6n del convenio de cooperaci6n

inte｢institucional y transfe｢encia de recursos econ6micos entre el Gobiemo

Municipal de Tena y el Gobiemo Parroquial Rural de Talag, para ejecutar el

proyecto "Revalorizaci6n, promoci6n, fomento cultural del arte, mdsica tradicional,

costumbres ancestrales, gastronomia′ artesanias y fortalecimiento turfs血co, Talag

202与''.

9. Clausura

D田SARROLLO DE払sEs萱eN y REsOLuc萱oNEs ADOpTADAs

PRIMERO: cONSTATAcleN DEL OueRUM E萱NSTA払cl《うN DE払sEs量eN

Por Secreね正a General se p｢ocede a consねねr el qu6Ⅲm. Exis心endo el mismo confbme

las disposiciones legales, la sefiora alcaldesa subrogante, Regina Alvarez, siendo las 15H32

minutos procede a dedarar legalmente ins屯1ada la sesi6n ordina正a de Concejo N○○ 00与-

DSG-2025.

SEGUNDO. _ LECTu恥yAPROBAc書6N DE｣ ORDEN DE｣ D壬A,

Se丘o輪alcaldesa: ′′A consideracidn de ustedes compa充e｢as y compa鵡ros concejales la

aprobacidn del orden del dfa previsto para la presente fecha; se aprueba el orden del dfa

se充ora secreta正a''.

TERCERO: APROBAC16N DELACTA DE LA SES16N DEL 29 DE ENERO DELANo 2025.

Se允ora alcaldesa: "Puesto en consideraci6n compa粛eros concejales'',

Por secreね｢fa se infoma que se apⅢeba el acねNo･ 004 del 29 de ene｢o de 202与po｢

unanimidad, sin observaciones.

藩
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CUARTOL CONO岬
202与ー0227-MEMO,: QUE R即暮田R電LA AUTORIZAC書画N DE｣

OONVENIO:I)E (二00PE巾IA∴DE
REcuRsOs EcONeM萱cos ENTRE EしGOB萱ERNO MUN賞c萱pAしDB TENA y EしGOR量ERNO

pARROou萱A｣　RURAL DE AHUANO,　pA恥　EIEcuTAR EL pRoyECTO

"FORTAしEclM量ENTO, pROMOc量6N y FOMENTO TUR壬sTlco, pRODucT量vo, DE皿s

MAN重FESTAc重oNEs cuLTURA｣Es A T恥v丘s DE LA EⅩH量B暮c○○N DE LA

GASTRONOM壬A T壬p暮cA y Expos重c○○N DE｣ ARTE CULTURAL A FIN DE GARANT量zAR

LA REACTrvAcl6N EcoN6MlcA v EL DESARROLLo LocAL EN LA pARRoouRA

AHUANO〃,

Sefiora alcaldesa: "Tenga la bondad compa丘era Sisa tiene la palabra’'.

Sefiorita Sisa Vargas conceiala: "Muchas gracias sefiora alcaldesa subrogante compafieras

y compa兎eros concejales se瓦ores directores tecnicos compa充eros de la munidpalidad

quiero saludar a cada uno de los presidentes de las d暁rentes parroquias al se宜or

presidente del GAD pa∬oquial de T乱ag a la se充ora presidenねdel GAD parroquial de Pano

al se吊or presidente del GAD parroquial de Ahuano sefiora presidenta parroquial de

Muyunaねmbi全n a la represenねnte del GAD parroquial de ChonねPun屯y a cada uno de

log vocales quienes es屯n acompa丘ando a cada uno de los presidentes,函blico presen亡e y

medios de comunicaci6n, sefiora alcaldesa subrogante con su autorizaci6n quiero dar paso

al sefior director de turismo y cultura para que nos d6　a conocer este punto

del orden del dia'',

Se粛ora alcaldesa: `'Tenga la bondad compa充ero director de Tu正smo'',

Ingeniero Daniel Acosねdirector de調正smo cul血ra y pat正monio: "Esdmada alcaldesa

subrogante muy buenas　ねrdes concejales presiden亡es de las junねs paⅢoquiales

compa充eros directores函blico p｢esente darles a conocer que cinco de los siete GADs

par｢oquiales ham presen屯do la info皿aci6n y esねha sido validada y verincada al 100%

para lo cual cloy a conocer que el servicio de fortalecimiento promoci6n y fomento

山高s血co produc珪vo de las inte岬reねdones cu圧urales e血ibici6n de la gas廿onomfa tfpica

el arte cultural para el fomento y desarrollo del turismo local comunitario a fin de

garan血zar la reac血vaddn econ6mica en la parroquia Ahuano a丘o 2025, dene un plazo de

ejecuci6n de 120 dias el monto del proyecto es屯por 37,000 el proyecto busca fo｢ね1ece｢ la

intercul血ralidad de los pueblos y nadonalidades de la parroquia Ahuano, a ∬aves de

acdvidades ml調rales encaminando en di血ndir preseⅣar y mantene｢ el pa廿imonio

cu‖ural p｢omoviendo la iden血dad de sus habiねntes y la venねde productos de la zona, el

aporte de la municipalidad esta desglosado de la siguiente manera en el servicio de

expresiones manifesねdones cu血rales a廿aves de書a m心sica nacional seⅣicio de bandas

de artistas servicio de expresiones y manifestaciones culturales a trav6s de la mdsica

nacional e inter調旺ural en el seⅣicio de moderador intercu皿ral seⅣicio de exp｢esiones y

man舶s屯dones m旺urales a廿av台s de la m心sica廿adicional seⅣido de expresiones y

manifestaciones culturales a trav6s de las danzas interculturales en el servicio de
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a南s心co cu皿rales y des廿ezas del intelecto de las pa両dpantes a mujer simbolo iden心dad

cultural y en el servicio de elementos y artes m6viles para el festival de danzas con

mate庇1es de la zona y de recidable son echo items por el monto de $20′000'',

Sefiorita Sisa Vargas conceiala: ``En vista de que el se克or director ya nos ha dado la

respec血va e坤1icaci6nねmbi台n quiero mencionar que como siempre lo hemos venido

haciendo los lunes mos reunimos y mos ponemos a deba轟r en conjunto con todos los

compa丘eros concejales quiero mocionar y poner a consideraci6n a la vez la autorizaci6n

para la susc正p｡6n del convenio de c○○peraci6n in亡e正ns批u｡onal y la廿ans缶ren｡a de

recursos econ6micos en廿e el Gobiemo Munidpal de Tena y el Gobiemo PaⅢoquial de

Ahuano para ejecuねr el proyecto fbrねIedmien亡o promoddn fomento調ris厘co produc瞳vo

de las manifesねciones cul血rales a廿aves de la exhibici6n de la gas廿onomia tipica y

exposici6n de del a巾e関山ral''･

Se充ora alcaldesa: "Tiene apoyo la moci6n de la compa丘era Sisal apoya la moci6n el

compa充ero Luis Rodriguez, sometamos a votaci6n se充ora secretaria”.

/ Se充ora vicealcaldesa Regina Ålvarez, `′apoya la mod6n''.

/ se充or concejal Wilson Boh6rquez, "Buenas tardes compafiera alcaldesa subrogante

compafieras y compa兎eros concejales estimados presidentes de diferentes juntas

parroquiales sefiores vocales queridos compafieros coordinadores y directores medios

de comunicad6n, muchisimas gracias For la opor調nidad de poder expresamos de

poder ser pane de esねplani胱ad6n que van haciendo a充o廿as a充o en diferentes

junねs pa町oquiales, quiero antes de dar mi vo亡o pues una sugerencia a todos quienes

estan organizando pues que se les d6 la oportunidad a todos los emprendedores que

tengan en esねocasi6n como bien he dicho estまen cada uno de los proyectos la

dinamizaci6n econ6mica en cada una de las junねs pues que sea para los

emprendedores de la localidad que se d台esa preferencia y pues que se tome en cuenね

ねmbi全n esねrecomendaci6n con esto pues mi voto es aねvor de la mod6n de la

compa育era Sisa Vargas'',

/ Sefior concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n’’.

/ Se充or concejalしuis Rodrfguez, '′apoyo la mocidn''.

/ Se静ora concejala Leidy sanchez, "apoyo la moci6n'’.

/ Se充o｢a concejala E正ka vargas ′′apoyo la mod6n'',

/ Se丘o正博concejal pacha sisa vargas, "apoyo獲a mod6n''.

Por secretaria se informa que se aprueba la moci6n por unanimidad.

EしCONCE事o MUNICIPAL:
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REsOLv重e

PR重MERO‥ Autorizar al eiecu鴫vo cantona=a suscripci6n del convenio de c○○perad6n

inte｢inst血｡onal y t｢ansferencia de recursos econ6micos entre: el Gobiemo Aut6nomo

Descentralizado Municipal de Tena y el Gobiemo Aut6nomo Descentralizado Parroquial

Rural de Ahuano, para la ejecuci6n del proyecto: `′Fortaledmiento y fomento turistico

productivo, de las interpretaciones culturales′ exhibici6n de la gastronomia tipica y el arte

cultural para el fbmento y desarrollo del turismo local comunitario′ a皿de garantizar la

reactivad6n econ6mica en la parroquia Ahuano a静o 2025′′, Con base a=nfbme亡ecnico

N○○ 003-A-A-2025.

SEGUNDO: Deda｢ar la presente resoluci6n con el ca｢まcter de u｢gente para su什aねmiento

inmediato.

qu萱NTOこCONOCER Y RESOしVER RESPECTO DEしMEMORANDO NRO･ GADMT〃A-202与一

0227〃MEMO, (叩量目肥F量ERE LA AUTORIZAC書直

00NVENIO:I)E∴ coopE巾萱A∴DE
RECURSOS EOON岬OBⅢRNO
pARRoqu萱A｣ RURAL DE PANO, pA恥E哩cuTAR EL pRoyECTo "s且RⅥc萱o DE

FOMENTO Y PROMOC暮恒DE｣
ARTE Y LA:CULTU岬'･

Se充ora alcaldesa: "De i糾al manera pues le pedimos a nues廿o director de山高smo y

cul血ra pa｢a que mos d台la debida explicaci6n''･Ingeniero~: "En efecto estimado
alcaldesa el seⅣicio de fomento y promoci6n cul血ral mris庇o p｢odu抽vo a廿av台s del a巾e

y la c山tura en la pa｢｢oquia de Pano 2025,庇ne un plazo de ejecuci6n de 90 dfas el monto

del proyecto es de $25,000 el oual busca promover y fomentar las actividades 6tnico-

cul調rales y山高s正cas en el marco de la intercu皿ralidad a mまs de redud｢ la brecha de

inequidad en el desarrollo humano c亜u｢al sodal econdmico de log pueblos indigenas

mes珪zos y a什odescendientes que residen en la pa調oquia Ⅲral′　el apo｢te de la

munidpalidad es屯desglosado en ooa調o items los脚ales son los si即ien亡es el seⅣido de

expresiones y manifestaciones culturales a trav6s de la m心sica intercultural regional

amaz6nica el seⅣido de expresiones y manifesねciones cu血rales a廿av全s de la m心si∽

interoultural nacional el servicio de expresiones y manifestaciones culturales a trav6s de

las danzas intercu‖urales y el seⅣido de sonorizaci6n inte｢cu旺u｢al dando un

t〇日1 de $20,000''.

Sefiora alcaldesa: "Gracias sefior director tiene la palabra el compa充ero Luis Rodriguez".

Licenciado Luis Rod五guez concejal: "Buenas tardes compa充era alcaldesa subrogante
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conjunねmente con sus respecdvos vo∽1es y miembros y請nciona正os compa充eros

asesores directores c○○｢dinado｢es函blico presente medjos de comunicad6n un saludo

cordia量a la vez, Tena nuevamente abre esa gran vit正na血ris寄ca emprendedora de

manifesねmos como un veTdadero des心no和正s心co exho巾o a todos los presidentes de las

juntas parroquiales ya lo hice a la compafiera alcaldesa subrogante y al pleno del concejo

hoy lo pido le solicito con log compa充eros de las junねs paⅢoquiales soliciね｢ al se静or

perfecto para que se arregle se d6 mantenimiento todos los atractivos turisticos es la dnica

forma para recibir como corresponde a nuestros turistas Esa es la sugerencia inmediata

tenemos exacねmente casi 20 dias pa｢a hacerlo y seria imporねnte demos廿ar que la

provincia del Napo abre las puerねs a su des髄no血ris心co para el脚al esねmos

compromeddos en廿abajar en equipo y en te｢正t〇五〇 como siempre apoyando como pane

de la comisi6n de cul血ra山高smo y educaci6n y depo巾es modono pa輪que se apⅢeba el

convenio con la junねpaⅢoquial de Pano''.

Sefiora alcaldesa: "Muchas gracias compa克ero Luis, tiene apoyo la moci6n del compafiero

Luis, apoya la moci6n el compa丘ero Edgar Cuvi sometamos a votaci6n

compafiera secretaria".

v' sefiora vicealcaldesa Regina Alvarez, "apoya la moci6n’’.

/ sefior concejal wilson Boh6rquez, ``apoyo la moci6n'’.

/ Se丘or concejal Edgar cuⅥ, '`apoy○ ○a moci6n''.

/ Sefior concejal Luis Rodriguez, "apoyo la moci6n’'.

/ Sefiora concejala Leidy sanchez, "apoyo la moci6n’'.

/ Se克ora concejala E正ka vargas "apoyo la moci6n''.

/ Se充o正博concejal pacha sisa vargas, ･′apoyo la mod6n''.

Por secretarfa se informa que se aprueba la moci6n por unanimidad.

EしCONC巴事o MUN重C量PAしこ

REsOLv○○

PR萱MERO; Autorizar al ejecutivo cantona=a suscripci6n del convenio de c○○peraci6n

interinstitucional y transferencia de recursos econ6micos entre: el Gobierno Aut6nomo

Descentralizado Munidpal de Tena y el Gobiemo Aut6nomo Descentralizado Parroquial

Rural de Pano, para la ejecuci6n del proyecto: ′`SeⅣicio de fbmento y promoci6n cultural,

en la parroquia de Pano 202与''. Con base al infbrme t台cnico No, 002-A-A-2025.

SEGUNDO: Declarar la presente resoluci6n con el caracter de urgente para su tratamiento

inmediato.
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譜蓋
coNVEN量o DE cOOpE皿c量6N　量NTEⅢN汀萱TucloNA｣ y TRANSF電RENc皿　D患

RECURSOS ECON6M萱COS ENTRE E｣ GO寄重電RNO MUNICIPAL DE TENA Y EL GOR暮ERNO

pARROQu萱AL RURAL DE CHONTA PUNTA pAin　E暮EcuTAR EL pRoyEⅢO

岬NCUENTRO CULTURAL, GASTRON6M量CO Y TURjsT量CO. CHONTA PUNTAー旺

COLORES 202与''.

Se丘ora alcaldesa: "Tenga la bondad sefior director dar la debida explicaci6n'’.

寒n号enie｢o Daniel Acos屯di｢e億or de和正smo cu皿ra y pa巾moniQ: "Es正mada alcaldesa el

encuentro cultural gastron6mico y turistico Chonta Punta de colores 2025 tiene un plazo

de ejemd6n de 90 dias el monto del proyecto es de $40,000 el proyecto busca fomenねr el

desarrollo de la jurisdicci6n parroquial ya que ofertarまproductos de promoci6n y difusi6n

del turismo y cultura mediante la organizaci6n de diferentes actividades danza mdsica y

gas廿onomia el apo鵬de la muni｡palidad se desglosa en ocho items siendo estos los

si恥ientes el seⅣi｡o de sono血a｡6n y amp皿cad6n intercu皿ral se面do de

c○○rdinad6n asenねmiento promoci6n d血si6n y comerdalizaci6n de productos de la

zona en la fe正a de comidas償picas en el seⅣicio de expresiones y man塵sねdones

c山turales a億av台s de las danzas廿adicionales en el seⅣicio de organizaci6n y ejecuci6n de

juegos億adidonales cu血｢ales y ances廿ales en el se面cio de organizaci6n y ejecuci6n del

fes心val de coplas con la pa由dpaci6n de va五〇s represenねntes interc山turales asf mismo

en el seⅣicio a南s心co de elaboraci6n de acicalar de chalanas yねmbi台n en el seⅣicio de la

糾ayusa y chichas amaz6nicas esto mediante la Ordenanza 019-2011 dando un to劇de

$20,000 de igual manera''･

Se充ora alcaldesa: ``Gracias compafiero director tiene la palabra el compafiero

Wilson Boh6rquez''.

Se丘or Wilson Boh6rquez concejal: `′Muchas gracias compa充e輪alcaldesa subrogante

nuevamente extender saludos si bien es cierto ya lo dijo la compafiera presidenta de la

comisi6n los dias lunes mos reunimos con el animo de debatir puntos del orden del dfa

como son estos temas muy pun調ales e impomntes a la vez y al conねr con亡odos los

infbmes pe血nen亡es pa輪poder extender y poder hacer la債ma de convenio desde la

municipalidad con cada una de las juntas parroquiales pues solicito compa充eros

concejales compa充e輪s concejales pues mociono y que porねvor se considere la角皿a del

convenio para el proyecto encuentro cultural gastron6mico y turistico Chonta

Punta de colores 202与'',

Sefiora alcaldesa: "Gracias compa克ero Wilson tiene apoyo la moci6n, apoya la moci6n la

compa克era Sisa Vargas, sometemos a votaci6n compafiera secretaria".
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/ Se吊or conceja賞Luis Rodriguez, '`apoyo la moci6n''｡

/ Se丘ora concejala Leidy sanchez, "apoyo la moci6n’’.

/ Sefiora concejala Erika vargas "apoyo la moci6n".

/ Se丘orita concejal pacha sisa vargas, "apoyo la moci6n’’.

Por secretaria se infbrma que se aprueba la moci6n por unanimidad,

E｣ CONCE事o MUNIC量PAしこ

RESOLVIO

PR量MERO: Autorizar al ejecutivo cantona=a suscripd6n del convenio de c○○peraci6n

interinstitucional y transferencia de recursos econ6micos entre: el Gobiemo Aut6nomo

Descentralizado M皿icipal de Tena y el Gobie｢no Aut6nomo Descent｢alizado Par｢oquial

Rural de Chonta Punta, para la ejecuci6n del proyecto: "田ncuent｢o cultural, gastron6mico y

turistico, Chonta Punta de colores 202与'', Con base al informe t台cnico No, 006-A-A-2025.

SEGUNDO; Dedarar la presente resolud6n con el ca｢まcter de urgente para su tratamiento

inmediato.

S亘PTIMO: CONOCER Y RESOLVER RESPECTO DEL MEMORANDO NRO. GADMT_A｡

2025-0227-MEMO, OuE REF萱ER田山AUTOR賞zAc萱eN pA船山suscⅢpc重eN DE｣

coNVEN量O DE cOOpE恥c量eN INT田R萱NST量Tuc重oNA｣ y TRANSFERENc量A DE

RECURSOS ECON6M賞COS ENTRE EL GOB量ERNO MUNICIPAL DE TENA Y E｣ GOB重ERNO

PARR O岬
萱NTERcuLTURA｣ y DE TURisTlco cOMUN萱TAⅢO, MuyuNA寄Nl船y ESENc払L

2025''.

Se充ora alcaldesa: `′Tenga la bondad se静or director dar la debida e坤1icaci6n′′･

In岬: ′′Es血mada alcaldesa
subrogante el proyecto promoci6n intero山ural y de加古smo comuniね五〇 Muyuna心nica y

esencial 2025, dene un plazo de ejecuci6n de 90 dias, el monto del proyecto es de 31,399,

el proyecto busca promover y forね1ece｢ las ac廿vidades rec｢eadvas　山高s備cas de

integ輪ci6n cul同｢al y produ両vo de log pueblos y naciona量idades de la pa町oquia San Juan

de Muyuna a mv台s de a調所dades c山turales encaminando en d血ndir preseⅣar y

mantener el pa両monio c山tural promoⅥendo la iden高dad de sus habiねntes el apo巾e de

la municipalidad estまdesglosado en seis items siendo estos los siguientes en el servicio de

ac血aci6n a誼s髄ca de gmpos de danzas　億adicionales en serⅥcio a誼s心co con

representantes de la m心sica popular tradicional en el servicio de presentaci6n de artistas

de m心sica popular de la localidad en e坤osid6n de a巾es m6viles inter脚1調rales en el
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se面cio de bebidas糾ayusa y chichas amaz6nicas en el seⅣicio de animad6n y

c｡nducci6n del evento dando un亡oね1 de $20,000 asi mismo si me pemite es髄mada

alcaldesa darle a conocer que los proyectos antes mencionados pemiten que los pueblos y

las nacionalidades se integren y compamn su正queza cul血ral fome巾ando un sen竜do de

identidad y pertenencia al impulsar estas actividades se crea un espacio donde se valoran

las廿adiciones locales y se incen正va la pa両dpaci6n comuniね南lo que a su vez

con両buye al desaHollo sostenible y al bienes帥de la comunidad′ asi mismo se

｢ecomienda que en los ｢espec心vos infbmes nnales presenねdos por los GADS se dio a

conocer los indicadores que pem舶n medir el apo巾e cu血ral que se llev6 a cabo con la

ejecuci6n de los proyectosねmbien soliciねr a cada uno de los GADS parroquiales que en la

｢espe血va promoci6n que ustedes realicen en Sos diferentes medios se incluyaねmbien la

marca turistica de Tena ya que buscamos justamente promocionar a Tena como un solo

des心no tu五s償co eso esdmado alcaldesa''.

Se充ora alcaldes.a: "Muchas gracias compa静ero director tiene la palabra la

compa充era Leidy Sまnchez''･

Se静ora~ ``Muchisimas gracias compa静era alcaldesa subrogante

saludo a todos los compa静eros concejales saludar de manera muy especial a los

presidentes de las j皿ねs pamoquiales y felidねr a quienes vienen acompa静adoねmbi台n

con sus vocales extenderles ese saludo fraterno y carifioso a ustedes compafieros qu6

hacemos un gran equipo de廿abajo y億abajamos a bene鯛｡o de mes廿o que正do cant6n

Tena saludar tambi6n a los se静ores directores y a la ciudadania que mos observa a trav6s

del medio digital que mos acompa充a en esta tarde es importante resaltar tambi6n el

pedido que hace un momento lo hizo el compa充ero Wilson Boh6rquez esta es la

opor血nidad que tenemos de darle ese espacio a nuesm gente para que pueda p｢esenね｢

su a巾e su cul血ra su m心sica da｢le opo皿nidades a esos j6venes que despliegan muchisimo

de talento y que estan ansiosos de un espacio de un escenario para presentar esas

habilidades que Dios y la vida les ha concedido es屯es la opor血nidad de quienes esねmos

al frente como auto正dades de b正ndar esas opor血nidades y esos espacios por ello yo

ねmbi台n quiero solidね｢ a este pleno del concejo se apⅢebe este convenio en調e el

Gobiemo Municipal y la }mねPa∬oquial de Muy皿a''･

Sefiora alcaldesa: "Muchas gracias compa丘ero Leidy, apoya la moci6n el compa充ero Edgar

Cu高someねmos a voねci6n compa撮era secreね正a''･

/ Se丘ora而ealcaldesa Regina Å1varez, ′′apoya la moci6n''･

/ Sefior concejal wilson Boh6rquez, "apoyo la moci6n''.

/ sefior concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n’',

/ Se丘or concejal Luis Rod高guez, ''apoyo la moci6n'',

/ Se丘ora concejala Leidy sanchez, ``apoyo la moci6n’'.

/ Se克ora concejala E正ka vargas '′apoyo la moci6n''･

/ Se充〇五ta concejal pacha sisa vargas, ``apoyo la moci6n'',
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EL COCElo MUNICIPAL

REsOLv萱e

PR量MEROこAutorizar al ejecutivo cantonal, 1a suscripci6n del convenio de c○○peraci6n

interinst血donal y transferenda de recursos econ6micos entre: el Gobiemo Aut6nomo

Descentralizado Municipal de Tena y el Gobiemo Aut6nomo Descentrali乙ado Parroquial

Rural de Muy皿a, para la ejecud6n del proyec亡o, ′′Promod6n in亡ercul亡ural y de亡urismo

comunitario, Muyuna心nica y esencial 2025'′･ Con base a=nfome t台cnico N〇･ 007-A-A-

202与.

SEGUNDO: Declarar la presente resoluci6n con el caracter de urgente para su tratamiento

inmediat○○

OCTAVOこCONOCER Y R話SOLVER RESPEHO DEL MEMORANDO NRO, GADMTーA-

2025ー0227〃MEMO言直N :DE｣
OONVEN量0　"DE (二00PE巾
RECURSOS EOON岬OB肥RNO
PARRoquIAL RU画
pROMoC霊廟
ANCE§T画
TA払G 202与〃,

Sefiora alcaldesa: "Tenga la bondad se充or director’'.

萱n岬o: `′El proyecto
revalorizaci6n promoci6n fomento cultural del arte m心sica tradicional costumbres

ancestrales gastronomia artesanias y fortalecimiento turistico Talag 2025 tiene un plazo

de ejecuci6n de 90 dias el monto del p｢oyecto es de 26,080 el proyecto busca promodonar

y patrocinar actividades enfocadas al realce turistico integraci6n cultural promoci6n

gas億on6mica y reval〇五zad6n ances廿al de la pa調oquia el aporte de la municipalidad es屯

desglosado en nueve items siendo estos los si即ientes: En el seⅣicio de demos廿aci6n y

feria de emprendimientos artesanales de comunidades kichwas y festival gastron6mico de

c○midas y sabores債picos amaz6nicos,ねmbien en el seⅣicio de integrad6n comuniね正a

deportiva desarrollo fisico y esparcimiento del indor playero masculino y femenino, en el

servicio de integraci6n comunitaria deportiva desarrollo fisico y esparcimiento de voley

playero,ねmbien en el seⅣido de demos廿acidn y ｢evalo正zad6n de des血e乙as y

cos血mbres populares ances廿ales amaz6nicas, asi mismo en el seⅣicio de両atl6n

demos血aci6n y desa∬ollo de des廿ezas範icas y aven血ra山高s心ca cu旺ural en espacios

naturales Shandia　2025, en el servicio de encuentro dancistico coreografico y

revalorizaci6n de las expresiones t輪dicionales y cul血rales com皿旺a正as, en el seⅣido de

encuen廿o de belleza y屯Iento amaz6nico yaku wami Shandia 2025, y en el fes債val

cultural de arte mdsica alegorias populares luces y coreografias y por dltimo en el servicio
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202与y fes血val cu血ral de a巾e m心sica alego血s populares todo esto por un

monto de $20,000''.

Se静ora alcaldesa: "Puesto a considerad6n compa鵡ros　心ene la palabra la

compa静era Sisa Vargas'',

Sefiorita Sisa Vargas conceiala: ``Quiero felicitar a cada uno de los presidentes por

presenねr la debida documenねd6n para que hoy en el pleno de concejo en conjunto con

mis compa丘eros concejales estemos aprobando de igual forma quiero mencionar

compa充eros concejales mas bien quisiera que me apoyen en esta moci6n la autorizaci6n

pa輪1a susc正pci6n del convenio de c○○peraci6n inte正ns心血cional y廿ansferencias de

｢ecursos econ6micos en廿e el Gobiemo Municipal de Tena y el Gobiemo Pa調oquial Rural

de Talag a consideraci6n''.

Sefiora alcaldesa: "Tiene apoyo la moci6n de la compafiera Sisa, apoya la moci6n el

compafiero Luis Rodriguez sometamos a votaci6n sefiora secretaria’'.

/ Se充ora所cealcaldesa Regina Å1varez, ''apoya la mod6n'',

/ Se吊or concejal wilson Boh6rquez, ′′apoyo la moci6n''･

/ Se充or concejal Edgar cuvi, ``apoyo la moci6n".

/ Se充or concejal Luis Rodriguez, "A favor de la moci6n con la sugerencia a todos los

compa丘eros de las juntas parroquiales en su debida oportunidad entreguen todos los

infomes pe血nentes y no suceda lo que pas6 en Pue巾o Napo para eviねmos todo eso

cumplamos a cabalidad lo expuesto felicitaciones muchos 6xitos y a cumplir los

obje心vos propuestos per la moci6n''.

/ Sefiora concejala Leidy sanchez, "apoyo la moci6n”.

/ Sefiora concejala Erika vargas "apoyo la moci6n’'.

/ Se粛〇五屯concejal pacha sisa vargas, ′'apoyo la moci6n''･

Por secreta五a se infoma que se apⅢeba la moci6n por unanimidad･

EL CONCE事o MUNICIPAL

RESO｣V○○

PⅢMERO: Aut〇五za｢ al ejecu心vo cantona=a susc正pddn del convenio de c○○peraci6n

inte血s心血donal y廿ansferencia de re側rsos econ6micos en廿e: el Gobiemo Aut6nomo

Descen亡議書izado Municipal de Tena y el Gobiemo Aut6nomo Descentrali乙ado Pa｢roquial

Rural de Talag, para la ejecud6n del proyecto: ′′Reval〇五zaci6n promoci6n,めmento

cultural del arte, m心sica tradicional, costumbres ancestrales, gastronomia, artesanfas y

fo巾患lecimiento同正s血co, T乱ag 2025'', Con base al informe t台cnico No. 004-A-A-2025.

SEGUNDO: Declarar la presente resoluci6n con el carまcter de urgente para su tratamiento
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Se充ora alcaldesa subrogante Regina Alvarez: ``Permitame expresar la felicitaci6n a todos y

cada uno de los presidentes de las junねs parroquiales de sus se丘ores vocales por esa

inida血va ya que se avedna pues el缶正ado de ∽maval de i糾al manera recomendarles

todo lo que ha manifestado mis compafieros que pongan en pr台ctica de que se d6 esa

opor血nidad a la gente nues什a′ a la gente de cada una de sus comunidades que realmente

hoy en dia por la s旺uaci6n econ6mica mos golpea a todos de i糾al fb皿a ya lo dijo el

compa充ero Luis Rod正guez oomplamos a cabalidad con todos los requisitos que soliciねen

este caso la direcci6n鯖nandera para no encon廿amos con esos problemas de esねr en

conflictos de dltima hora y buscar culpables aqui no tenemos ninguna preferencia, todos

somos hermanos tenenses napenses y adn mas nosotros pues desde la alcaldia como lo

mani鯖esねn los compa克eros siempre nos〇億〇s socializamos antes de tomar una decisi6n y

una resoluci6n que les corresponde a cada una de las juntas estamos para eso desde el

alcalde pues con todos los siete concejales apoyando todo正po de a血vidad, todo心po de

proyecto que vaya en beneficio de nuestro pueblo de nuestros amigos Tenenses sin mas

pues agradecerles a ustedes por esねr aqui a los presidentes y siempre脚en亡en con este

concejo en pleno con esねalcaldia de la di珊idad que para eso esねmos para c○○rdinar

acciones siempre y cuando cumplamos a cabalidad Sos requisi亡os que demanda pues para

todos este寄po de proyectos''.

c払usu恥,

Concluido el orden del dia, sin tener mas puntos que tratar; siendo las 16Hol la se充ora

alcaldesa subrogante deda輪dausurada la sesi6n y角皿a la p｢esente acね, para cons屯nda

conjunねmente con la directora de Secreね五a General; que CERTIFICA,

Tena, 04 de鮭brero de 2025.

cANTeN TENA

iERAし_


